

Ou gen dwa konstitisyonèl:

- PA LOUVRI PÒT la si yon ajan imigrasyon frape pòt la.
- PA REPONN OKENN KEKSYON yon ofisyè imigrasyon si yo eseye pale avèk ou. Ou gen dwa pou rete an silans.
- PA SIYEN ANYEN san w' pa pale anvan avèk yon avoka. Ou gen dwa pale ak yon avoka.
- Si w' deyò lakay ou, mande ajan an si w' lib pou ale epi si yo di wi, ale avèk kalm.
- BAY AJAN AN KAT SA. Si ou anndan lakay ou, montre kat la nan fenèt la oswa glise li anba pòt la.



Mwen pa vle pale avèk ou, reponn kesyon ou yo, oswa siyen oswa remèt ou okenn dokiman ki baze sou dwa 5yèm Amannman mwen an dapre Konstitisyon Etazini an.

Mwen pa ba ou pèmisyon pou antre lakay mwen dapre dwa 4yèm Amannman mwen an dapre Konstitisyon Etazini an sof si ou gen yon manda pou antre, ki siyen pa yon jij oswa majistra ak non mwen sou li ke ou glise anba pòt la.

Mwen pa ba w pèmisyon pou w fouye nenpòt nan afè m yo baze sou dwa m nan 4yèm Amannman an.

Mwen chwazi egzèse dwa konstitisyonèl mwen yo.



La constitution des États-Unis vous donne des droits :

- Si un agent d'immigration frappe chez vous, **N'OUVREZ PAS LA PORTE.**
- Si un agent d'immigration essaie de vous parler, **NE REPONDEZ PAS A SES QUESTIONS.** Vous avez le droit de garder le silence.
- **NE SIGNEZ RIEN** sans avoir d'abord consulté un avocat. Vous avez le droit de parler à un avocat.
- Si vous êtes à l'extérieur, demandez à l'agent d'immigration si vous pouvez partir librement, et si l'agent vous dit oui, partez calmement.
- **DONNEZ CETTE CARTE À L'AGENT.** Si vous êtes chez vous, montrez-lui la carte à la fenêtre ou glissez-la sous la porte.



Je ne souhaite pas parler avec vous, répondre à vos questions, ni signer ou vous remettre des documents basés sur mes droits en vertu du 5e amendement en vertu de la Constitution des États-Unis.

Je ne vous donne pas la permission d'entrer chez moi sur la base de mes droits du 4e amendement en vertu de la Constitution des États-Unis, à moins que vous n'ayez un mandat d'entrée, signé par un juge ou un magistrat avec mon nom dessus, que vous glissez sous la porte.

Je ne vous donne pas la permission de fouiller mes biens sur la base de mes droits en vertu du 4e amendement.

Je choisis d'exercer mes droits constitutionnels.



You have constitutional rights:

- DO NOT OPEN THE DOOR if an immigration agent is knocking on the door.
- DO NOT ANSWER ANY QUESTIONS from an immigration agent if they try to talk to you. You have the right to remain silent.
- DO NOT SIGN ANYTHING without first speaking to a lawyer. You have the right to speak with a lawyer.
- If you are outside of your home, ask the agent if you are free to leave and if they say yes, leave calmly.
- GIVE THIS CARD TO THE AGENT. If you are inside of your home, show the card through the window or slide it under the door.



I do not wish to speak with you, answer your questions, or sign or hand you any documents based on my 5th Amendment rights under the United States Constitution.

I do not give you permission to enter my home based on my 4th Amendment rights under the United States Constitution unless you have a warrant to enter, signed by a judge or magistrate with my name on it that you slide under the door.

I do not give you permission to search any of my belongings based on my 4th Amendment rights.

I choose to exercise my constitutional rights.

